Antrag Nr. 15-O-26-0016 CDU-Fraktion

Betreff:

Mängel bei Brandschutzmaßnahme im Bürgerhaus (CDU)

Antragstext:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, die Mängel, die in Folge der Installation des Brandschutzes im Kostheimer Bürgerhaus entstanden sind, beheben zu lassen.

Begründung:

Bei der Installation sind neben den offenen Verkabelungen an den Wänden auch mehrere Mängel neu geschaffen worden, die die Nutzung des Bürgerhauses massiv einschränken. Zum Beispiel wurde quer über das Deckengitter eines Scheinwerfers ein Kabelrohr verlegt. Unabhängig davon, dass dieses Kabelrohr dort einer großen Hitze ausgesetzt ist, wird somit der Austausch des Leuchtmittels unmöglich gemacht, da sich das Gitter nicht mehr öffnen lässt. Weitere Mängel sind z. B. im Probenraum des Musikvereins Concordia festzustellen, wo die Wandanschlüsse der neu eingesetzten Brandschutztür nicht abschließend ausgeführt wurden. Dort kam es im Zuge der Ausführung der Brandschutzarbeiten auch zu Deckenbeschädigungen (Deckenverkleidung ist Eigentum der Nutzer), die nicht repariert wurden.

Mainz-Kostheim, 18.03.2015